



#Política

Diputados rinden minuto de silencio por papa Francisco

FOTO: CÁMARA DE DIPUTADOS

El papa Francisco defendió los derechos de los migrantes, manifestándose contra las prácticas hostiles en contra de ellos. A su vez, promovió en diversas oportunidades la necesidad de frenar las desigualdades sociales”

Sergio Gutiérrez Luna
 Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

Presentan semblanza del papa Francisco

POR YVONNE REYES

Durante una sesión en la Cámara de Diputados, los legisladores rindieron en el Salón Plenario un minuto de silencio, así como prolongados aplausos por el papa Francisco, quien falleció a los 88 años de edad.

A nombre de las seis fracciones parlamentarias, el presidente de la Mesa Directiva, el morenista **Sergio Gutiérrez Luna**, manifestó sus profundas condolencias al Vaticano por el fallecimiento de su jefe de Estado, así como a la comunidad ca-

Sergio Gutiérrez, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, dijo que la muerte del papa Francisco representa una irreparable pérdida para el mundo

tólica en México por el deceso de su líder moral.

Manifestó que la muerte del papa Francisco representa una irreparable pérdida para el mundo.

“Nos unimos a las condolencias para con aquellos que profesan y comparten en México su fe, y reconocer en él a un gran líder religioso y social, con un pensamiento sereno y profundo, muy necesario en nuestra época. Se le extrañará y se le extrañará mucho al papa Francisco”, puntualizó el legislador de Morena y pidió a la asamblea guardar de pie un minuto de silencio.

El presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna, hizo una breve semblanza de Jorge Mario Bergoglio quien, como máximo representante de la Iglesia Católica, se condujo siempre en congruencia con los valores de la paz en tiempo de conflicto, la progresividad en la inclusión y el respeto de las diversidades, así como la ayuda humanitaria para las personas y naciones en necesidad.

“Su visión del mundo siempre fue progresista y humanista; durante sus años como principal líder del catolicismo defendió los valores de la justicia social”, comentó el morenista Sergio Gutiérrez Luna.